

蔵王の森だより



8月

全国の舞台で活躍

全国高校総体 陸上競技 砲丸投げ入賞

7月28日～8月2日までの期間、令和3年度全国高等学校総合体育大会陸上競技大会（第74回全国高等学校陸上競技対校選手権大会）が福井県営陸上競技場9.98スタジアムで開催されました。砲丸投げに出場した3年生の奥村夏生君が予選を通過し、決勝で15m70cmの記録で第8位に入賞しました。



全国高校総文祭 将棋部門 入賞

7月31日、8月1日と第45回全国高等学校総合文化祭（紀の国わかやま総文2021）将棋部門が那智勝浦町体育文化会館で開催されました。和歌山県代表として出場した3年生の楠本一斗君は、予選を勝ち上がり、決勝トーナメントの準々決勝で惜敗しましたが、第5位に入賞しました。



全国高総文祭の運営に活躍

第45回全国高等学校総合文化祭（紀の国わかやま総文2021）が和歌山県の各地で開催されました。生徒会を始め、多くのクラブの生徒がパレードや各部門の運営補助として活躍してくれました。全国から来られた方々に良い思い出となればとおもてなしの心を持って対応する姿が見られました。



ドラマ「海と空と蓮と」

朝日放送テレビの高校野球ショートドラマ『海と空と蓮と』（全11話）が8月10日～8月25日の期間、第103回全国高校野球選手権大会の試合と試合の合間に放送されました。このドラマは、北海道の奥尻島の『奥尻高校野球部』の実話をもとに制作されていますが、ロケ地として撮影された本校のグラウンドや生徒玄関などがドラマの中でたくさん登場しました。

